

De acuerdo con lo dispuesto por el Ministerio de educación un primer grupo de 105 estudiantes de 15 a 17 años de bachillerato de la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia se acogieron al retorno progresivo a las aulas de clases.

Esta cantidad de estudiantes se suma a los 56 de básica que ya estaban asistiendo a la Unidad educativa en modalidad híbrida. La rectora de la entidad, Dra. Nancy Gutiérrez, señaló la Unidad educativa está lista para recibir a los estudiantes, para el efecto, se ha implementado señaléticas y dispositivos sanitizantes para que los estudiantes y docentes cumplan con las debidas medidas de bioseguridad.

Conforme al Ministerio de Educación, las tres fases para el retorno completo a la presencialidad son: el 22 de noviembre: Bachillerato técnico y rurales (15 a 17 años), el 6 de diciembre: Resto de bachillerato, 8vo, 9no y 10mo (12 a 17 años); y el 17 de enero de 2022: Educación básica elemental (6 a 12 años).

El retorno de los estudiantes se da luego del anuncio del regreso obligatorio y progresivo a las aulas de clases, con base en la situación epidemiológica y el avance de la vacunación contra el COVID-19, aprobado por el Comité de Operaciones de Emergencia (COE).

[Foto1](#)

[Foto2](#)

[foto3](#)

f [oto4](#)